

## ABSTRAK

Irman Trisno. 2019. *Pengaruh Sosialisasi Politik Terhadap Partisipasi Politik dalam Pilkada di*

*Provinsi Jambi*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial, FKIP Universitas

Jambi, Pembimbing ( I ) Drs. Irzal Anderson, M.Si, (II) Dona Sariani,

M.Pd.

**Kata Kunci** : Sosialisasi Politik, Partisipasi Politik

Partisipasi politik ditengah masyarakat dapat dilihat dari tingkat keikutsertaan dalam pemilu misalnya pilkada. Berdasarkan observasi awal dengan mengambil data di *helpdesk kpu.go.id* didapati bahwa partisipasi politik masyarakat dalam pilkada masih rendah dengan persentase sebanyak 67,80 dengan rincian jumlah pemilihan yang di keluarkan oleh KPU adalah 2.449.883 orang sedangkan yang menggunakan hak pilihnya sebanyak 1.660.957 orang dan tidak menggunakan hak pilihnya sebanyak 778.926 orang atau sebanyak 32,20 persen.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh sosialisasi terhadap partisipasi politik dalam pemilihan kepala daerah di Provinsi Jambi sebagai perwujudan dari negara demokrasi.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian survey, dilaksanakan di Provinsi Jambi dengan teknik pengambilan sampel secara *purposive sampling* dengan tiga daerah yaitu Kabupaten Tanjung Jabung Barat, Tanjung Jabung Timur dan Muaro Jambi dengan jumlah populasi 9049 serta sampel yang berjumlah 100 responden. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan instrumen penelitian berupa angket, dianalisis menggunakan analisis regresi linier sederhana dengan menggunakan uji hipotesis yaitu uji t dengan bantuan *Microsoft Office Excel 2010 dan SPSS Versi 24*.

Berdasarkan hasil pengujian koefisien regresi secara parsial (uji t ) diperoleh t tabel sebesar 1,984 ( nilai signifikan 5% ) dan t hitung sebesar 1.130, sehingga diketahui bahwa  $t_{hitung} > t_{tabel}$  atau  $1.130 > 1,984$ . Maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara sosialisasi politik terhadap partisipasi politik dengan besaran pengaruh dalam uji hipotesis sebesar 0,493 dengan nilai signifikan  $0,00 > \alpha = 0,05$ . Dalam koefisien determinasi terhadap pengaruh sebesar 0,243.

Berdasarkan hasil penelitian ini disimpulkan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara sosialisasi terhadap partisipasi politik sebanyak 24,3% sedangkan sisanya (  $100\% - 39,7\%$  ) = 60,3% ) merupakan kontribusi variabel yang tidak diteliti oleh peneliti.